

やはたの丘

北九州市立八幡特別支援学校

校長 小島 松美

学校だより NO. 3

令和5年10月5日(木)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ

前期の終業式を迎えます

令和3年度より、市立特別支援学校は二学期制に移行しています。(令和2年度は全市一斉の二学期制)10月5日(木)が前期終業式となっています。子どもたちは、「あゆみ」や「通知表」を持ち帰ります。前期の子どもたちの頑張りがたくさん書かれています。一緒にご確認いただき、たくさん褒めてあげてください。

さて、二学期制に伴い、秋季休業日として 10月6日(金)～10日(火)の5日間がお休みとなります。秋季休業日中も、感染対策に努めながらご家族で秋を満喫してください。

高等部3年生が修学旅行を満喫しました

9月5日(火)～7日(木)の2泊3日で関西方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は海遊館と大阪城を見学しました。優雅に泳ぐ魚や城の大きさなどに目を輝かせていました。2日目は、ユニバーサルスタジオジャパンを満喫しました。2つのグループに分かれてアトラクションに乗ったり、ショーを見たりして活動を楽しみました。3日目は、カップヌードルラーメンづくりを体験しました。自分たちでカップに絵を描き、好きな具材や味を決めて自分だけのカップヌードルを作りました。

美味しい料理もたくさん食べて、友達の優しさにもたくさんふれて、幸せいっぱい修学旅行でした。

中学部3年生が修学旅行を満喫しました

9月20日(水)～21日(木)の1泊2日で福岡・佐賀方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は宇宙科学館で、見て、触って、乗っているいろいろな体験をしました。貸し切りに近い状態だったのでゆっくりと見学できました。2日目は、筥崎宮と福岡タワー、防災センターへ行きました。筥崎宮では合格祈願をし、福岡タワーでは、展望室からきれいな景色を眺めて感動していました。最後の見学地、防災センターでは消火器の使い方を体験したり震度7を体験したりして、自分の身は自分で守るということを考える機会となりました。

【7月の授業日数についてお詫び】

7月10日(月)の対応については、多大なご迷惑とご心配をおかけしました。特支7校は授業を行いました。が、全市一斉休校となり、その日は休校措置となります。そのため、授業日数が1日分カウントされません。

【お願い】お子様の送迎や事務室へ書類等の提出をされる際、安全のために車のドアを閉めて来室いただきますようお願いいたします。